

花沢あきのぶ



令和6年度 福社区民生活委員会(4月～5月)

保健・医療・福祉の総合病院機能と健康寿命延伸計画について

昨年6月から本年5月までの間、常任委員会は、福社区民生活委員会の所属でした。4月4日～5日に、新潟県村上市の「村上総合病院」と新潟県新潟市の「健康寿命延伸の取組み」について行政視察をしてまいりました。

視察初日に伺った村上総合病院は、県の災害拠点病院、救急指定病院として救急医療の病院機能を備え、附属の『健診センター』と成人病検診車による地域住民の健康管理、さらには、高齢化社会に対応した『在宅介護支援センター』、訪問看護活動など、医療・介護・福祉サービスをワンストップで提供しています。

二日目の新潟市では、「健診受診率の向上」「食塩摂取量の抑制」「運動習慣の定着」「健康経営の推進」の4つの柱で構成されている新潟市健康寿命延伸計画について勉強してまいりました。



令和6年度 総務企画委員会(6月～7月)

第29回機械要素技術展視察

令和6年6月より、花沢は、総務企画委員会の所属となりました。同月21日に、東京ビックサイトで行われた第29回機械要素技術展に視察へ伺いました。約2,100社が出展する大規模な技術展で、荒川区からは株式会社東製作所様、志幸技研工業株式会社様、株式会社トネ製作所様、株式会社長谷川ジャバラ様、株式会社ヨダ様の、区を代表する計5社が共同出展しました。

区では、販路開拓支援として、出展費用の一部を補助しています。



▲ 共同出展された荒川区のブース

付託をされた計4件の議案を審査 小学校増設工事など

7月1日に行われた総務企画委員会において、下記4件の議案を審査いたしました。全ての議案が賛成多数で可決されました。



◀ 峡田小学校

峡田小学校増設校舎等建築工事請負契約の締結について

峡田小学校増設校舎等電気設備工事請負契約の締結について

財産の取得（防犯カメラ）について

包括外部監査契約の締結について

日暮里地域活性化施設 ふらっとにっぽりを視察 創業支援施設の 運営状況について

7月16日、東日暮里6丁目にあるふらっとにっぽりを視察し、創業支援施設「イデタチ東京」とコワーキングスペース「ツムギバ」の説明を受けました。

イデタチ東京には、4つの個室と5つのシェアオフィスがあり9つの事業者が入居中(満室)。

ツムギバは、現在約650名もの会員登録者があり、業種に関わらず、起業したい方、起業した方が集まって一緒に働くことができる共創の場となっています。



◀ ふらっとにっぽり

西川区長が引退を表明、 令和6年11月新区長誕生へ



区長 西川 太一郎

令和6年6月議会本会議において、5期20年間務められた西川太一郎荒川区長が、「今期をもって後進に道を譲る」との表明をされました。

私が西川区長とお仕事をご一緒させていただいたのは、区議会当選後わずか1年半ほどでした。

西川区長は、新人議員である私にも様々なご教示をくださる偉大な政治家です。

長きにわたり荒川区のためにご尽力くださいましたことに、敬意を表するとともに、心より感謝申し上げます。

なお荒川区長選挙の日程は、**本年11月3日(日)告示、11月10日投票翌日開票**です。

難病患者の社会参加 及び就労機会の拡充を！

令和6年度 意見書提出

同じく6月議会本会議において、荒川区議会議員全員が提出者となり、国や政府に対する意見書の提出を可決しました。

令和4年に衆参両院が、障害者総合支援法等の一部を改正する法律案に対する附帯決議において「難病患者の障害者雇用率制度における取り扱い等の検討に取り組むこと」を盛り込みました。現在、国は難病患者の実態を把握する調査を進め、その結果を基に制度の見直しを検討しています。

そこで荒川区議会として、難病患者の社会参加及び就労機会を拡充するため、

- ①国家公務員の障害者採用の応募資格に、指定難病患者を加えること
- ②障害者手帳を所有していない難病患者について、独自の雇用制度を設けるなど、難病患者の就労機会の拡充に取り組むこと

以上の2つの事項について求めることとしました。



高校生・大学生のインターンを受け入れ

若者の意見や感覚を政治・行政に反映！

若者意見の調査研究として、7月～9月の夏期と、2月～4月の春期の年二回、高校生と大学生のインターンを受け入れています。

高校生は3日間、大学生は2ヶ月間の期間を一緒に活動。

区内の事業や施設の見学、街歩き、イベント参加などを通して、

荒川区の良さや課題を知っていただけます。

フィールドワークや研修をもとに、若い方ならではの感覚で、政策提案をしていただき、議員と同じように模擬一般質問の体験を行っていただいております。

提案を受けた内容については、参考にさせていただき、更に調査研究を重ねながら、実際に、花沢の議会質問にも反映させていただいております。



インターン生との活動は、私にとっても、普段何気なく過ごしている荒川区での課題や現状を再認識できる場でもあり、非常に有意義なものとなっております。

若い方の意見も取り入れ、より良い議会活動ができるよう精一杯努めてまいります。

なお、インターンをご希望の方は、随時受付を行っておりますので、下記公式LINEから、ぜひご相談ください。



公式LINEでお問合せ受付中！



左のQRコードを読み取っていただき、「友だち追加」をお願いいたします。お困りごとやご要望を直接ご連絡ください。

